

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. September 2018** von Gemeinderat
DI Heinrich Sickl

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 20.09.2018

Betreff: GSV Wacker
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Durch den Bau der Ballsporthalle in der Hüttenbrennergasse am Körnerplatz hat der Fußballverein GSV Wacker seine Spielstätte in der Schönausiedlung verloren. Fußball ist vor allem für junge Burschen noch immer die beliebteste Sportart, aber auch bei Mädchen wird der Sport immer beliebter. Fußball erfüllt als Mannschaftssport gerade auch eine identitätsstiftende und integrative Aufgabe.

Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, inwieweit eine Möglichkeit besteht, dem GSV Wacker wieder eine Spielstätte in der Schönausiedlung oder in unmittelbarer Nähe zur Verfügung zu stellen.